

J'ai été mordu fin juillet 2006, lors d'une promenade dans les forêts jurassiennes.

Un mois plus tard, j'ai ressenti quelques douleurs dans les articulations, et de la fatigue accompagnée d'une légère température (38°).

Quelques jours après, un hématome de près de 15 cm est apparu à l'emplacement de cette morsure, sur l'abdomen. Et dans les heures qui ont suivi, des plaques en anneau, dont certaines de près de 10 cm, ont été visibles sur le corps et les membres. J'ai consulté mon médecin (fin août) qui a diagnostiqué la maladie de Lyme, diagnostic confirmé par une analyse de sang. J'ai donc été traité par antibiotique pendant 5 semaines.

A la fin de ce traitement (octobre), des troubles importants sont apparus :

- * douleurs abdominales que rien ne soulageait (ni même les médicaments prescrits habituellement en cas de grandes douleurs), excessive moiteur des mains,
- * grandes difficultés pour m'alimenter avec une sensation de blocage au niveau de l'estomac (j'ai perdu 7 kg en quelques jours),
- * accélérations inhabituelles et brutales du rythme cardiaque (le pouls atteignait parfois 150 pulsations à la minute),
- * troubles urinaires (envies très fréquentes d'uriner, avec brûlures).

J'ai dû faire intervenir le SAMU, être conduit aux Urgences 2 fois dont une hospitalisation de 8 jours la seconde fois (en février 2007). Des examens très complets (échographies diverses, scanner, Holter, analyses de sang et d'urines, etc...) ont été réalisés à ce moment-là à l'hôpital, tous négatifs. Malgré cela, les troubles persistaient. Les difficultés urinaires se manifestent encore aujourd'hui.

D'autre part, lorsque j'évoquais cette persistance des troubles aux médecins, tous répondaient : la maladie est éradiquée puisque vous avez eu des antibiotiques. Et j'ai longtemps gardé cette très désagréable sensation de n'être pas compris par le corps médical, presque comme si "j'imaginai" ces manifestations.

A partir du mois de mars, très progressivement (avec des "haut" et des "bas"), j'ai repris le dessus. Aujourd'hui, je ressens encore une fatigue latente, et de légers troubles urinaires.

Je tenais à apporter mon témoignage à ceux qui seront confrontés à cette maladie, et qui ne la connaissent pas. Je dirais, pour ce qui me concerne, que cette période (un an environ) a été pour moi très difficile et m'a marqué psychologiquement. Maintenant, je relativise puisque je m'en suis bien sorti.

Roger PILLET (65 ans).